

Bersedia Menolong Orang Lain (III)

Perumpamaan Orang Samaria yang Baik Hati Lukas 10:25-37 New International Version (NIV)

Mungkin sebelumnya kamu sudah pernah mendengar atau membaca perumpamaan Orang Samaria yang baik hati. Tapi mari kita lihat lagi karena perumpamaan tersebut, yang menggambarkan dengan baik cara membantu orang lain.

25 Pada satu kesempatan seorang ahli Taurat berdiri untuk mencobai Yesus. "Guru," ia bertanya, "apa yang harus aku lakukan untuk memperoleh hidup yang kekal?"

26 "Apa yang tertulis dalam Hukum Taurat?"
Jawab-Nya. "Apa yang kau
baca disana?"

27 Jawab orang itu, "Kasihilah Tuhan Allahmu
dengan segenap hatimu dan dengan segenap
jiwamu dan dengan segenap kekuatanmu dan
dengan segenap akal budimu'; dan, 'kasihilah
sesamamu manusia seperti dirimu sendiri."

28 "Jawabmu itu benar," kata Yesus kepadanya.
"perbuatlah demikian maka engkau akan hidup."

29 Tapi untuk membenarkan dirinya, orang itu
bertanya kepada Yesus, "Dan siapakah sesamaku
manusia?"

30 Lalu jawab Yesus: "Ada seorang yang turun dari
Yerusalem ke Yerikho, ketika ia diserang oleh para
penyamun. Mereka menelanjangi dan mengambil
bajunya, memukulnya dan meninggalkan orang itu
dalam keadaan setengah mati.

31 Kebetulan seorang imam juga turun dan melalui jalan yang sama, dan ketika ia melihat orang itu, imam tersebut melewatinya dari seberang jalan.

32 Demikian juga seorang Lewi yang datang ke tempat tersebut dan melihat orang itu, ia melewatinya dari seberang jalan.

33 Lalu datang seorang Samaria yang dalam perjalanannya, datang dan melewati tempat itu; dan ketika ia melihat orang yang tergeletak itu, tergeraklah hatinya oleh belas kasihan.

34 Ia menghampiri orang itu dan membersihkan luka-lukanya, sesudah ia menyiraminya dengan minyak dan anggur. Lalu ia menaikkan orang itu ke atas keledai tunggangannya dan membawa orang itu ke tempat penginapan, dan merawatnya.

35 Keesokan harinya, Ia mengambil uang keeping dua dinar dan memberikannya kepada pemilik penginapan itu. 'Rawatlah orang itu,' katanya, 'dan jika kaubelanjakan lebih dari uang itu, maka aku akan menggantinya ketika aku kembali lagi nanti.'

36 "Siapakah dari ketinga orang itu, menurut pendapatmu, sesama manusia dari orang yang jatuh ke tangan para penyamun itu?"

37 Para ahli Taurat menjawab, "orang yang menunjukkan belas kasih kepadanya."

Yesus berkata kepadanya, "Pergi dan perbuatlah demikian."

Diskusi dan Pertanyaan

① Kembali pada zaman Alkitab, orang Yahudi sering memandang rendah orang-orang Samaria. Menurutmu, mengapa Yesus menjadikan orang Samaria menjadi pahlawan dalam cerita ini?

② Bagaimana Yesus menjelaskan tentang "sesama"?

3 Mengapa kesediaan untuk membantu orang lain menjadi suatu hal yang penting?

4 Sebutkan 5 cara yang bisa kamu lakukan untuk menolong teman di sekolah!